



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“



Unser Bauwagen findet einen Platz

Nach zwei Jahren Bauzeit wurde im Sommer unser Bauwagen endlich fertig und hat nun auch einen tollen Platz gefunden: In einem Waldstück in Nindorf, das uns von Ulf Gehlken zur Verfügung gestellt wird. Hierfür ein herzliches Dankeschön, auch für die tatkräftige Unterstützung beim Platzherrichten und Einrangieren. Einen herzlichen Dank auch an Familie Bösch aus Löhe, die uns ihren großen Trecker zur Verfügung stellte, ohne den der Bauwagen erst gar nicht nach Nindorf gekommen wäre.

Wir freuen uns, dass sich jetzt unsere Nindorfer Gruppen dort wetterunabhängig treffen können und wir für alle einen tollen Ausgangspunkt für Aktionen im Wald und in der Natur haben.

Einladung zur Friedenslicht Aktion 2021

Wir freuen uns auch darüber, dass wir dieses Jahr das Friedenslicht aus Betlehem voraussichtlich wieder im Rahmen eines richtigen Gottesdienstes verteilen können. Am 3. Advent (12.12.21) werden wir das Friedenslicht zu uns nach Apensen holen und unter dem Motto „**Friedensnetz ein Licht, das alle verbindet**“ ab 18 Uhr in der Kirche verteilen. Hierzu laden wir herzlich ein und freuen uns auf Ihr Kommen. (Die aktuellen Informationen und Auflagen bitte den Aushängen entnehmen)

Bis dahin eine schöne Adventszeit und bleiben Sie gesund
wünscht im Namen des
Mitarbeiterkreises
Siegmar Hinz

